
Protokoll 

der Mitgliederversammlung der BZG Hamburg/südliches Holstein am 22.02.2018 
Beginn: 19.00 Uhr 

Ort: T.R.U.D.E., Hamburg, Maurienstraße  
Tagesordnung  
TOP 1 Begrüßung 
TOP 2 Genehmigung der Tagesordnung 
TOP 3 Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung  20.03.2017 
TOP 4 Bericht des Vorstandes 
TOP 5 Bericht der Kassenwartin 
TOP 6 Bericht der Kassenprüfer 
TOP 7 Entlastung der Kassenwartin 
TOP 8 Entlastung des Vorstandes 
TOP 9 Neuwahlen des Vorstandes 
a.) 1. Vorsitzende/r b). 2. Vorsitzende/r  c.) Kassenwart/in d.) Schriftführer/in 
 TOP 10 Anträge 
 TOP 11 Verschiedenes 
 
 
Protokoll 
 
TOP 1: Begrüßung 
Die Begrüßung erfolgt durch Petra Lau um 19.30 Uhr. Sie begrüßt alle Mitglieder und Gäste. Es 
sind  21 Mitglieder anwesend, davon 20 stimmberechtigte Mitglieder. 
Die Tagesordnung wurde fristgerecht in der April CZ 2017 veröffentlicht. 
 

TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung der diesjährigen Mitgliederversammlung wurde frist- und satzungsgerecht in der 
Dezember CZ 2017 angekündigt und mit der Tagesordnung veröffentlicht. 
Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen. 
 
TOP 3: Genehmigung des Protokolls der MGV am 20.03.2017 
Die Mitgliederversammlung 2017 hat am 20.03.2017 stattgefunden und das Protokoll wurde in der 
April-CZ Ausgabe veröffentlicht. Das Protokoll wird einstimmig angenommen. Keine Enthaltungen, keine 
Gegenstimmen. 
 
TOP 4: Bericht des Vorstandes 
Die V1 berichtet über getätigte Veranstaltungen 2017 der BZG und bedankt sich bei allen Sonderleitern und 
Trainern.  
 
Der Vertrag für den Hundeplatz in Brunsbek läuft Ende 2018 aus; eine Verlängerung von 5 Jahren ist sinnvoll und 
wird angestrebt. 
 
Es wurde 2017 der Stammtisch wieder aktiviert. Dieser findet immer am 2. Freitag des neuen Quartals statt; der 
nächste Stammtisch ist somit am 13.04.2018 
 
TOP 5: Bericht des Kassenwartes 
Martina Stephan verteilt die Aufstellung der Konten für das Jahr 2017. Die einzelnen Positionen werden 
erläutert. Sie bedankt sich bei allen, die 2017 abgerechnet haben.  Zu dem Punkt Anschaffungen wurde gefragt, 
um was für Anschaffungen es sich handelt. Der Vorstand hat 2017 Dummys und Dummytaschen für Trainer und 
evtl. Präsente gekauft. 
 



TOP 6: Bericht des Kassenprüfers 
Uschi Kaschner und Eric Fehrs haben am 29.01.2018 die Kasse geprüft. Martina Stephan hat die Kasse 
einwandfrei geführt und es gibt keine Beanstandungen. 
 
TOP 7: Entlastung der Kassenwartin 
Jan-Peter Stephan beantragt die Entlastung der Kassenwartin. Die Abstimmung erfolgte: 19 Stimmen dafür, 
keine Gegenstimmen, 1 Enthaltung.  
Hiermit ist die Kassenwartin  entlastet.  
 
TOP 8: Entlastung des Vorstandes 
Annette Präkelt beantragt die Entlastung des Vorstandes: 16 Stimmen dafür, keine Gegenstimmen, 4 
Enthaltungen. 
 
TOP 9: Neuwahlen 
Als Wahlleiter bietet sich Beate Klose an. Die Wahl wird offen stattfinden, keine Gegenstimmen. 
 
a.) V1 = Jan-Peter Stephan schlägt Petra Lau vor; 19 Stimmen dafür, 1 Enthaltung. Petra Lau nimmt die Wahl an. 
 
b.) V2 = Petra Lau schlägt Christina Gjedrem vor; 19 Stimmen dafür, 1 Enthaltung; Christina Gjedrem nimmt die 
Wahlan. 
 
c.) Kassenwart = Mareile Belajow schlägt Martina Stephan vor; 19 Stimmen dafür, 1 Enthaltung; Martina 
Stephan nimmt die Wahl an. 
 
d.) Schiftführer = Beate Klose schlägt Mareile Belajow vor; 19 Stimmen dafür, 1 Enthaltung; Mareile Belajow 
nimmt die Wahl an. 
 
e.) Kassenprüfer = Eric Fehrs (als 1. Kassenprüfer), Uschi Kaschner (als 2. Kassenprüferin), Ulrike Dunkhase (als 1. 
Vertreterin) und Beate Klose (als 2. Vertreterin) stellen sich zur Wahl; 16 Stimmen dafür, 4 Enthaltungen. Sie 
nehmen die Wahl an.  
 
TOP 10: Anträge 
Dem Vorstand liegen keine Anträge vor. 
 
TOP 11: Verschiedenes 
V1 teilt die Veranstaltungen mit, die bisher für 2018 feststehen. Des weiteren soll noch eine APD/R, ein 
Neuzüchterseminar (im April) sowie ein Seminar für erfahrene Züchter stattfinden. 
 
Martina Stephan berichtet von den Terminen der LG Nord für 2018 (Outdoor 27.-29.04.; Show in NMS 02.06.-
03.06.; Helping Hands-Cup 11.08.2018). 
 
V1 teilt mit, dass für die Homepage nunmehr Anne Daniel bereit ist, diese zu pflegen.  
 
Es soll dieses Jahr ein Sommerfest stattfinden.  
 
 
Die 1. Vorsitzende Petra Lau schließt die Veranstaltung um 20.38 Uhr. 
 


